



MAMITA Y PAPITO

RECUERDEN QUE TENEMOS UNA ACTIVIDAD
MUY IMPORTANTE MAÑANA

4 DE ABRIL

Taller escolar para:



APRENDER A ESCRIBIR UNA CARTA



Para el día 4 de Abril realizaremos un taller escolar para conocer y aprender lo que es una carta, la idea es ofrecer a los niños una oportunidad para que escriban lo que a ellos les gusta y les interesa, a uno de sus amigos del preescolar por el que también sientan un especial interés, la actividad la realizarán los niños con la colaboración de sus padres ya que ellos no saben escribir, pero el contenido será la expresión de cada uno de los niños y en ella el padre deberá escribir lo que el niño le dicta, incluso los niños de transición están en capacidad de escribir su carta de muestra.

Es muy importante que la actividad de escribir sea agradable y muy motivadora. Por eso en la Institución habrá una actividad especial dedicada a reflexionar sobre la importancia de escribir y comunicarse con otros niños.

Esta actividad permitirá imaginar la alegría que se siente al recibir cartas de diferentes amigos, tratar de inventar formas de comunicar las ideas de manera que otros las reciban con claridad, estar pendientes de las respuestas que se puedan recibir después, etc.

Esperamos la atenta participación de ustedes en esta adorable e importante actividad